

Recibe proyecto Castellanos a visitantes de la Asamblea Nacional

Category: Minas de Matahambre

Published: Wednesday, 06 February 2019 22:35

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 11630



Los visitantes se interesaron por el funcionamiento del puerto de embarque.

El proyecto polimetálico Castellanos, perteneciente a la Empresa Minera del Caribe (Emincar) recibió a integrantes de la comisión permanente de la Asamblea Nacional del Poder Popular que atienden la industria, construcciones y energía, dándole cumplimiento al programa de control.

Al decir de Omar Machín Lemus, diputado al parlamento y presidente de la Asamblea Municipal, “Esta vez los visitantes sostuvieron un intercambio con los obreros para conocer de su quehacer”.

También le ofrecieron informaciones concernientes al proceso inversionista, los niveles de producción y las etapas por las que transita el refinamiento del mineral.

Recibe proyecto Castellanos a visitantes de la Asamblea Nacional

Category: Minas de Matahambre

Published: Wednesday, 06 February 2019 22:35

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 11630



Cantera de perforación a cielo abierto.

Los miembros de la comisión nacional efectuaron un recorrido que incluyó la presa de colas, la cantera de perforación y el puerto de embarque, donde percibieron el accionar y la calidad con que laboran en cada una de las áreas.

El proyecto Castellanos es el plan minero más colosal de los últimos años en Cuba.

(Fotos tomadas del perfil de Omar Machín Lemus)